

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres dan Ajak Warga Cegah Ancaman Keamanan"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 7, 2023 - 16:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres dan Ajak Warga Cegah Ancaman Keamanan"*

Pada hari Kamis, 07 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar,

BRIPKA TAUFIK GINANJAR, menggelar kegiatan Door-to-Door System (DDS) dan anjarsana di kawasan Cikiwul Hilir, Desa Cimahpar, Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Mulai dari pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga untuk menyampaikan beberapa himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR tidak hanya menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif, dan Efesien), tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Di samping itu, ia menyampaikan informasi penting mengenai bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengajak warga memberikan informasi bila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar maupun dalam negeri.

Bhabinkamtibmas juga mendorong warga agar proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka, melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjalankan kebijakan tamu wajib lapor 1x24 jam. Selain itu, ia mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap berita hoaks yang dapat memicu kerawanan menjelang Pemilu tahun 2024.

Selama kegiatan tersebut, kondisi berlangsung dalam suasana aman dan kondusif. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Kalibunder dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari potensi gangguan keamanan. IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, Kapolsek Kalibunder, menyatakan apresiasinya terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman kepada masyarakat, yang turut berkontribusi dalam menciptakan kehidupan berbangsa yang aman dan damai.